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J'AJOUTE UN E JE DOUBLE JE TRANSFORME JE TRANSFORME JE NE CHANGE

LA CONSONNE FINALE LAFIN COMPLETEMENT RIEN
ET JJAJOUTE UN E

je n'entends pas un ancien, er — ére un cog, une poule un éléve,
de changement une ancienne un frére, une sceur une eléeve
un ami, Un-Chat, une chatte un boulanger,
une amie une boulangere
j'entends eur — euse
un changement
un renard, un vendeur,
une renarde une vendeuse
eur — ice
un facteur,
une factrice
e — esse : . : B

un tigre,
une tigresse

un chameau,
une chamelle

autre

un loup, une louve
un canard, une cane
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